

El vóley municipal jugó la 1ª fecha de la liga de Cañuelas

Escrito por Administrador

Lunes, 12 de Mayo de 2014 00:00

{besps}deporte12052014|width=215|height=161{/besps}

El domingo 11 de mayo, a través de la Dirección de Deporte municipal, los equipos de vóley masculino y femenino de nuestra ciudad participaron de la 1ª fecha de la liga de Cañuelas. Las chicas se enfrentaron en primer turno a Lobos "A", cayendo por 2 sets a 0 e igual resultado obtuvieron al enfrentar al CEF N° 53 de Cañuelas.

Los varones, en tanto, en primer turno les tocó enfrentar a Lobos cayendo por 2 sets a 1 en un partido parejo, como generalmente ocurre con los disputados con la vecina ciudad. Luego enfrentaron a Alberti venciendo 2 sets a 0. Con esta victoria, el equipo masculino de Roque Pérez se ubica 1º en la tabla de posiciones y las chicas en el 7º lugar.

Los equipos son dirigidos por Horacio Tossi de la escuela municipal de vóley que funciona en las instalaciones del Club Sarmiento. La próxima fecha será el 8 de junio.